

## ABSTRAK

Uslah Rosidhatul Hikmah, 2020, *Studi Kasus Peningkatan Percaya Diri Siswa dalam Mengemukakan Pendapat Di Kelas XI IPA 1 SMA Negeri 1 Pademawu Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan Konseling Pendidikan Islam, Jurusan Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing : H. Mohammad Jamaluddin, M. Pd.

**Kata Kunci :** *Percaya Diri, Mengemukakan Pendapat*

Penelitian ini di latar belakang oleh adanya siswa yang mengalami rendahnya kepercayaan dirinya dalam mengemukakan pendapat pada saat presentasi di kelas, sehingga bisa berdampak pada pelajarannya di sekolah. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Peningkatan Percaya Diri Siswa dalam Mengemukakan Pendapat Di SMA Negeri 1 Pademawu. Ada tiga fokus yang menjadi kajian dalam penelitian ini, yaitu: 1) Bagaimana tingkat percaya diri siswa dalam mengemukakan pendapat di SMA Negeri 1 Pademawu? 2) Apa saja faktor yang mempengaruhi percaya diri siswa dalam mengemukakan pendapat di SMA Negeri 1 Pademawu? 3) Bagaimana cara meningkatkan percaya diri siswa dalam mengemukakan pendapat di SMA Negeri 1 Pademawu?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Sumber data diperoleh dengan cara wawancara, observasi dan angket dokumentasi. Jenis wawancara yang digunakan adalah wawancara tidak terstruktur dan terstruktur, sedangkan jenis observasi yang digunakan adalah observasi partisipan dan non partisipan. Informannya adalah kepala sekolah, koordinator BK, guru BK, dan siswa.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, tingkat percaya diri siswa dalam mengemukakan pendapat di SMA Negeri 1 Pademawu yaitu cukup dengan hasil persentase 66% setara 18 siswa, persentase sedang dengan hasil 30% setara 8 siswa dan hasil baik, persentase rendah dengan hasil 4% setara 1 siswa dan hasil tidak baik. *Kedua*, faktor yang mempengaruhi percaya diri siswa dalam mengemukakan pendapat di SMA Negeri 1 Pademawu adalah faktor internal yaitu dari bawaan atau *gen*. *Ketiga*, cara meningkatkan percaya diri siswa dalam mengemukakan pendapat di SMA Negeri 1 Pademawu adalah dengan teknik *modelling simbolis*.